
スコット先生の生徒の感想 
 
 
「Scott先生に感謝！」 
 
Scott先生のレッスンを受けて、発音、speaking、listening等、 
まさしく、本物のアメリカ英語を学び、これが、native English 
speakersの英語だと実感しました。 
 
それまで、他で発音のレッスンを受けていて「はぁ～、全然、上

達しないなぁ・・・どうすれば、いいのだろう？」と悩みなが

ら、行き詰っていた時に、Scott先生の「SPTV」を視聴し、 
もう、びっくり！こんなに楽しく、発音矯正や上達を学べるレッスンは、初めて見たし、す

べてが新鮮で、Scott先生のテクニックに感動しました。SPTVを1回見ただけで、本物の発

音や英会話を学べて、上達できるのは、Scott先生だけだ！と確信し、すぐ、Programに申

し込みました。  
 
そして、レッスンが始まったら、やっぱり、Scott先生のレッスンは、すべてにおいて素晴

らしかったです。英語（abc…）のサウンド、口の形、舌の位置のベーシックなことから、

リズム、呼吸の方法、ブレンディングなどや、“えっ？”、これが発音矯正と思えるような

フィジカルなトレーニング等を、Scott先生のあらゆるテクニックを駆使して教えてくれま

す。そして、一番すごいのは、個人の弱点や特徴をきちんととらえて、私の弱点を徹底して

教えてくれて、とにかく、私には私にあったテクニックで発音が確実に上達できるよう、

レッスンを組み立てて進めてくれます。Scott先生は、いつも真剣でベストを尽くして教え

てくださり、厳しさの中に優しさがあり、少しの妥協もなく発音の間違いも絶対に見逃さな

い雰囲気の中で、楽しく学べて発音が上達するし、レッスンや練習が、やらなきゃ！いう感

じでなく、今日はこんなことを学んだし、できるようになったから、また、練習して次につ

なげようとごく自然に取り組めるし楽しいんです。 
 
また、レッスンが進むにつれ、自分でも上達が実感できるし、アメリカ人の友達も、何も言

わなくても英語が上達していることがわかるので、以前より、会話が弾むようになったし、

もっと親近感を持って接してくれるようになったと感じます。そして、自分に自信もついて

くるし、積極的に話してみたいと思えるようになり、会話の幅も広がったと思います。 
 
それに、映画や海外ドラマを見ていても、listeningが上達しているものもわかるし、ただ、

見るだけでなく、native English speakersみたいに、こういう風に話せばいいんだとか、イ

ントネーションに気をつけようとか、思えるようになりました。 
今後の目標は、Scott先生から、学んだことを、常に、より確実にスムーズに会話に生かせ

るようにしていくことです。Scott先生の本当に価値がある素敵なレッスンを受けられたこ

と、そして、Scott先生に出会えたことに感謝！ 
 (Noriko Shimodoiさん) 
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「今まで学校で習ったのはなんだったの！？」 
 
私は15年前高校生交換留学でカナダに一年間留学をしました。 
その際、田舎の街に留学した為日本がどのような国か、 
みんなわからないような感じでした。そのようなところ 
だったのかか全く通じませんでした。 
最後には通じるようになってましたが、今思うと私の発音を聞き

慣れたからなんですね！その後も何回か遊びに行きましたが、初

めて会う人にはあまり通じていなかったようです。が、スコット先生のレッスンを受けて2
、3ヶ月後遊びに行くことがありましたが、いつもお世話になっている家族には、発音が良

くなってる！！何したの？と言われ、また初めて会う人には普通に通じました！ 
スコット先生のレッスンを受けると、今まで学校で習ったのはなんだったんだろう、、とい

うくらい目から鱗！！ 
私は仕事はしていますが、収入がお小遣い程度の為他に安いところは、と色々探してまし

た。正直スコット先生のレッスン料支払うのに戸惑ってましたが受けて良かったです！ 
 
是非戸惑っている方はスコット先生のレッスン、私の意見を信じて受けて見てください！  
本当は誰にも教えたくないんですけどね！ 
（梢さん） 
 

 
 
「自信を持って英語を話せるように！」 
 
英語の上達で頭打ち状態だったところ、受講しだして3ヶ月経

つころ 
から山を越えた実感が出てきました。それまで気付かなかった 
Japanese EnglishとNativeの違いを聞き取れるようになり、 
以前と比べると自信を持って英語を話せるように！ 
スコット先生のおかげで今英語がとにかく楽しいです!  
(石光 忠将さん) 
 

 
 
コンプレックスが、自信へと変わっていった 
 
中学校で英語の授業が始まった時から、何故か私は発音に 
だけは強い憧れと執着があり、英語で中身のある話をしている

人でも、ネイティブのような自然な言葉づかいで流暢に話して

いる人でも、発音がどこかネイティブと決定的に違う（今なら

息の使い方が原因だと分かりますが）と感じると、途端にその

人の英語力に対してネガティブな判断をしてしまうということ

がよくありました。 
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発音だけで偏見をもってしまう私。学校で、仕事で、いざ自分が話す立場になった時に非常

に苦しみました。特に言語に寛容でない日本人の前で英語を話す時は、いつも自信を持て

ず、私がかつて人の発音でその人をジャッジしたように、自分もジャッジされるかもしれな

い。発音が綺麗でないばかりに留学していたのに、その程度。そう思われるのが、怖くてた

まらなかったのです。 そうして偶然Scott先生を知ってから4年、2012年春に遂にSPTVから

プライベートレッスンと、Scott先生の発音矯正を受け始めたのです。 
 
私は今貿易関連の会社で働いていますが、おかしな文法や発音でも業務は成り立っており、

お互いが理解出来れば完璧な英語や発音は要らない、というのも間違いではないと感じま

す。では、何故、それでも私にとって完璧な発音が大切だったのか。私の場合、発音が変

わったことにより、英語を話す時のストレスとコンプレックスが、自信へと変わっていった

のです。これまで自信がなく縮こまっていた私が、英語を話すここぞという時に、自分と自

信を出せるようになってきたのです。これがどれほど大きな前進であったのか、これまで英

語で苦労されてきた方なら、想像に難くないと思います。 
 
もうこれからは、仕事だって何だって、挑戦していけます。 だって、私にはもう完璧な発

音と自信があるのですから。 
 
"Change Your Sound, Change Your Life" 
私にとっては、そういう意味でした。 
(Yuさん) 
 

 
 
「絶対ついて行こうと心に決めました」 
 
1年間の予定で留学に来たアメリカ フィラデルフィアで、 
英語のレベルは6ヶ月経っても殆どが上がりませんでした。 
また覚えたフレーズを言ってもCould you say that again？と 
聞き返される度に発音が悪くて通じないのか？と考え、 
また違う言葉・フレーズを探して話す事が多かったです。しか

しだんだん聞き返される事が日常的になると話すのが怖くなっ

ていました。 
 
そんな時インターネットで偶然Scott先生の事を知りました。自分には時間が無かったので

高額でしたが、2－3ヶ月で本物の発音が手に入って、みんなと話す事が出来るならと思っ

て授業を受ける事にしました。授業を受けていくと今までネイティブに通じなくて当たり前

の英語を一生懸命勉強していたことに気づきました。基本的なアルファベットすら自分は全

く話すことが出来ていなくて、いったい何の為に今まで英語に時間を費やしていたのかと悔

しくなりました。しかし少しずつ話が通じるようになり、今は聞き返されても同じフレーズ

を堂々と喋ることが出来るようになりました。こうなるとそれほど会話を恐れる必要がなく

なり、いろんな所で会話を試す事もできるようになりました。これからはどんどんフレーズ

を覚えて楽しく英語を使っていきたいと思っています。 
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今までScott先生のような理論を分かり易く説明してくれる先生に会ったことがありませ

ん。また毎回の授業を録画してくれて、そのビデオをダウンロードできるシステムも好きな

時に何回でも復習できるのでとても役立ちました。レベルアップをあえてさせない日本の英

会話ビジネスとは真逆のネイティブの様に話せないなら卒業はさせないという意気込みを聞

いた時は絶対ついて行こうと心に決めました。Scott先生はもちろんですが、Academyを支

えている全てのスタッフの方にも心から感謝しています。 
(kengo Kirimuraさん) 
 

 
 
目から鱗の連続でした！ 
 
英語の勉強をはじめてかれこれウン十年。 英語は仕事でも

使うのですが、海外旅行で現地の人とコミュニケーション

したいとか、映画・本を英語のままに楽しみたいという理

由で、半分趣味的にずっと勉強してきました。 発音に関し

てもこれまでも自分なりに教材を買って勉強してきたつも

りでした。 
 
そんなときネットでスコット先生のサイトを発見。今まで

あまり聞いたことがないことが書いてあって、なんか違いそうだと感じました。たまたま日

本でのセミナーがあるというので半信半疑のまま参加してみることに。すごい！聞いたこと

ないことばかり。今思えばこれが運命的な出会い。このタイミングでセミナーがなければ気

にはなりつつもそのままスルーしてたところ。セミナーで衝撃を受けてからさっそくスコッ

ト先生のDVD教材「発音大学」を購入し、さらにタイミングよく始まったSPTVを受講し目

から鱗の連続でした。 
 
ところがその後、個人レッスンを受講してみて愕然。DVDとSPTVで練習をして、自分なり

には変化を感じ始めてはいたのですが、個人レッスンを受講してみたら駄目出し・駄目出し

の連続。それは自分だけでは分からないような本当に細かいところまでスコット先生が指摘

してくれるからなんです。正直、なかなかできなくてつらくなることもありました。でも日

本人特有の弱点を熟知したスコット先生が私の弱いところを集中的にレッスンしてくれる

し、それに合わせてトレーニングメニューをカスタマイズしてもらえるので非常に効率的。 
 
スコット先生の授業を受けるようになった後に たまたま会社で英語を使う機会が増えたの

ですが、 少なくとも発音が悪くて言いたいことが伝わらないということはほとんどありま

せん。 
 
スコット先生と出会ってからつけているSP Notebookは私の宝物。現在2冊目に突入してい

ます。 もうこれをつけなくてもよくなる日（Native発音を完全に習得できる日）が待ち遠

しい。 
(Shinobuさん) 
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「自分への投資でスタート」 
 
スコット先生の"THE 300 MAIN ENGLISH WORDS"という 
教材(本とCD)を買って、出版記念の講演を聴きに行ったのが 
スコット先生との出会いでした。 
その後、スコット先生の他の教材も買って自習していたのです

が、自分に投資するつもりでプライベートレッスンを受けまし

た。英語力自体がそんなに変わった訳ではなかったのですが、

ネイティブと話してて、以前は「どこで英語を勉強したの？」

と訊かれていたのが、「どうしてお前は英語が話せるの？」と訊かれるようになりました。

それでようやく解ったのですが、いくら正確な英文になっていても、英語らしく発音できて

いないとネイティブには英語として受け取ってもらえないのに、発音やイントネーションが

英語になっていれば、多少の文法のミスがあっても英語として聞いてもらえるんですね。 
（Tomさん） 
 

 
 
最高のトレーナーを探し求めて辿り着いた答えが 
スコット先生 
 
全米唯一のJ-POP 専門FMステーションKORL(コーラル)97.1FM
は日英両語で放送する、ハワイのFM局です。 主にローカルリ

スナーに向けてJ-POPを発信して行くこのステーションで私が

DJを担当することになったのは2012年３月のことでした。 
 
身振り手振りの通用しない、音だけのラジオの世界。 とくにFMステーションのDJとしての

英語は、日本語のアナウンス以上にプロフェッショナルな発音と発する言葉への自信が不可

欠です。 最高のトレーナーを探し求めて辿り着いた答えが、スコット先生でした。 
 
日本人を数多くトレーニングしてきた実績を持ち、日本からハリウッドに進出する一流の

人々に信頼を得てきたこと。その高いクオリティこそが私の求めているものでした。 
 
あなたの伝えたいことも、より大きな世界に向けて、自信をもって届けられますように。 
そのための答えは、きっとここにあると思います。  
( DJ Chikapin - KORL97.1FM ) 
 

 
 
「レベル1取得！本当に発音が変わった！」 
 
大学卒業後、もう一度英語を学び直したいと思い、インターネット

で英語教材を探していた時にスコット先生のリスニングパワーとい

う教材に出会いました。 それがきっかけでスコット先生の講座を受

講するようになりました。 スコット先生の指導を受けて本当に良
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かったと思うことの一つは、スコット先生のメソッドを日々練習すれば本当に発音が変わる

ということが分かったことです。 私が受講したのはプライベートレッスンではありません

でしたが、レベル１を取ることができました。 正直、プライベートレッスンでしか学べな

いメソッドがあって、他の講座ではそのレベルに達することは難しいのだろうと思っていま

した。 ですが実際はそうではなくて、日々練習すれば自分でも驚くぐらい発音が変わると

いうことが分かりました。 日々練習していてもまだまだ音が違うともどかしく感じる時

も、あきらめずに継続して練習することが大事だと実感しました。 不思議なもので、ある

時ふと自分の発音が変わっていることに気づいたりします。 また、舌が思うように動かな

い時にはその動きを身体に覚えこませるように何度も練習していると、いつしかあまり意識

しなくてもできるようになります。 スコット先生は、発音はPhysical changeなのだと

おっしゃいますが、本当にその通りだと感じています。 英語を話すための口周りの筋肉、

正しい舌の位置、正しい口の形、お腹の使い方、息の使い方、どれもとても大事です。 知
らない動きを身体に覚えこませていく感じで根気よく練習していくと身体が変わりますし、

意識しないとできなかった動きが自然にできるようになっていきます。 そういう身体の変

化と共に発音が変わっていくのが分かりました。 発音と身体の動きは密接に関係している

と思うので、今後、変な癖がついてしまわないように舌の動きや自分の発音に敏感でありた

いと思っています。 また、運動をしないと身体がなまっていくのと同じで、練習をやめて

しまえば綺麗な発音ができなくなっていくと思います。 なので、この発音レベルを維持で

きるようにこれからも日々練習します。 
(N.H) 
 

 
 
「心から、感謝しています」 
 
昨年の7月に日本での初めてのブートキャンプに参加しました。

今まで、留学の経験もなかったので、3,4日間、英語のみで過ご

すことに憧れ、参加しました。キャンプの初めは、日本語をつい

使ってしまうことがありましたが、終わってみたら、今度は、英

語を話さないことに違和感を覚えました。また、このキャンプ中

に、スコット先生から、breathing の大切さ、Tongue Positionsな
どを、直接お聞きし、正式に発音の指導を受けたくなりました。

その後は、パーソナルトレーニングプログラムを受け、母音の発音がかなり良くなりまし

た。今は、英会話プログラムにほぼ毎日参加して、発音に気を付けながら会話を楽しんでい

ます。去年、ブートキャンプに参加していなかったら、今の自分はありえなかったと思って

います。最後に、もう一つ、このプログラムの素晴らしい点について、皆様にお伝えしたい

ことがあります。それは、人との出会いです。ブートキャンプでの、直接の出会いは、言う

までもありませんが、Skypeでの出会いです。専門に勉強し、経験豊かな先生方との出会

い、いろいろな分野で活躍されている方々（生徒の皆様）との出会いは、私の世界をまた大

きく、広くしてくれています。スコットペリープログラムに心から、感謝しています。 
（Takakoさん） 
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「正しい発音の仕方を教わるのは初めて」 
 
まず、スコット先生のワークショップで感じたことは、私が間違って覚

えているアルファベットの音などを直すのに、色々道具を使ってやった

ことで、自分でどうすれば正しい音に直せるのか認識しやすかったで

す。このようにして、正しい発音の仕方を教わるのは初めてだったの

で、驚きました。 
 
私が一番苦手な息のつなげ方と、横隔膜の動かし方です。スコット先生

のVIPテストに向けたレッスンに参加する前までは、単語の発音は悪く

はないけど、文章になると、単語ごとにブツブツと息が切れていまし

た。でも、スコット先生とのレッスンのおがげで、「あ、こうすれば、

うまく文章で息を伸ばして話すことができるんだ」と意識してできるようになりました。 
スコット先生とのレッスンの中で、文章での息の伸ばし方で一番わかりやすい説明は、 
 
・「話すときに、文章の最後ではもう息がない状態（私は、苦しくて声がもう出ない感じを

イメージして、レッスンで練習をしていました。）」 
 
また、横隔膜の動かし方は、一番感覚がつかめず、苦労したところなのですがやり方をつか

めたのは、ハングアウトの授業ででした。自分以外の人とも一緒に練習することで、「あ、

こうやっても、ダメなのか・・・じゃあ、こうやったらどうかな」 
などと、色々やり方を試し、うまくやり方を見つけることができたこともありました。 
 
全体的に見て、スコット先生の授業ですごくいいなと感じるのは、具体例を使って、どうす

れば正しく話せるのかを説明してくれるところです。その、説明で私が感覚的につかめなく

ても、また新しい具体例ややり方を探してくれます。そのおかげで、へこまずに、練習する

ことができました。 
 
これからのレッスンでは、今まで練習してきた、発音・息の使い方を会話でもできるように

していきたいです。（文を読むのはうまくできるようになったのですが・・・)　話す訓練

をして、海外の友達が作れるようになりたいです。そして、将来は仕事でも英語を使った何

かに就けるようにしたいです。 
 
そのためにも、これからも一生懸命練習に参加したいと思います。 
(山口 園美さん) 
 

 
 
やっと今私の夢が実現できる手ごたえを感じています 
  
スコット先生のレッスンを受け始めてから約2ヶ月たちました。 
そして、この2ヶ月は今までの私の学習法の10年以上に相当する 
ものだと確信しています。 
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私が英語をしゃべれるようになりたいと思ったのは約10年前の事でした。それ以来、我な

がら実に熱心に勉強したと思います。特に発音に関しては、日本語英語は嫌という目標があ

り、英語学校の発音強化レッスンを受けたり、多くの英語教材を購入して懸命に取り組んで

いました。でも、どれも満足のいくものではなく、外国に住んだり頻繁に英語に触れる機会

でもなければネイティブの様に話すというのは無理なのかな、又は、私には英語の才能が無

いのかなとほとんど諦めかけていました。 
 
実際、私は海外在中、旅行の経験も無く日常生活でも、英語とは無縁の生活をしています。

でも、やっと今私の夢が実現できる手ごたえを感じています。英語と日本語との音の違い、

口唇舌の使い方の違い、リズム、音の伸ばし方などなど誰も教えてくれなかった事、これぞ

私の習いたかった事をずばり指導してくださる先生をようやく見つける事が出来ました。 
スコット先生は、日本人の発音の仕方、癖を完璧にご存知で、何をどう治せばいいのか的確

に指導してくださいます。 
もっと早くにスコット先生に出会いたかったといつも思っています。ありがとうございます

スコット先生 
(Dr.ヨウコさん) 
 

 
 
新たな気づきばかりでした 
  
留学中にスコット先生の発音メソッドを教わりました。 
その時、既に留学して３年近く経っていましたが、レストラン 
などの簡単な注文でも何回も聞き返されと事が多々あり、英語の発

音矯正を探してたところ、スコット先生のオンライン講座を見つけ

ました。授業最初の発音テストレベルは３年留学してながら、レベ

ル９だと言われショックだったのを覚えています。 
 
まずはネイティブの子供が練習するのと同じようにアルファベット

から正しい発音で話せるように何回も復習用動画などを見て練習を

行いました。その後、文章レベルになると、単語レベルで発音するのと比べて、数段難易度

が上がるのですが、深呼吸し一息で一文を話すことを意識することで、文章レベルでも安定

して発声できるようになりました。 
この呼吸法もスコット先生から教えていただき、目から鱗でした。毎時間新たな気づきばか

りでした。 
 
私は最終的に必死に練習し、スコット先生から習ったことを愚直に実施したこともあり、発

音レベルは2.5まで上げることができました。今でも海外営業職としてビジネスシーンで問

題なく海外の方と折衝をして、日本語を話すことよりもストレスなくやり取りできていま

す。 
  
今留学してる方、仕事で英語を話す機会が多い方で英語を話すことに自信のない方はスコッ

ト先生の授業を受講されることを 
お勧めいたします。 
 
これからもスコット先生から習ったことを忘れず復習し、さらに英語を話すことに 
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自信をつけていきたいと思います。 
(坂本圭三さん) 

 
 
「発音矯正の達人！」 
 
発音矯正をしようと思ったのは、これが初めてのことではあり

ません。今までに2人ほど 個人レッスンを受けてみたことも、ク

ラスをとってみたこともありま す。しかし、スコット先生は他

の先生とは、格段に違うものを持っていました。 
彼にはものすごく明確なメソッドが あったのです。また、日本

人の発音の癖をとてもよく理解していて、どこを中心に治せば 
良いのかをきちんと理解しているところも素晴らしいと思いま

した。例えば息継ぎの仕方 の違い、唇の開け方の違い、歯の閉

じ方の違い、舌の位置の違い・・・ どうすれば日本語風発音と、アメリカ英語の発音が生

まれるの か・・・ということを明確に理解し、矯正の指導法を持っています。きゃああ。

この調子で行くと、数ヶ月後 にはネイティブね。  
( Sato さん) 
 

 
 
ネイティブに、ネイティブだと思われた‥！ 
 
スコット先生の発音のレッスンを受講してより約3ヶ月になります。毎

回新しい発見があり、大変有意義な楽しい授業です。ただ楽しいだけ

ではなく、「こんなこと、本当に出来るようになるのだろうか？」と

自分に限界を作ってしまいそうなほど難解な課題もあります。です

が、ご指導いただいたことをシンプルに実行すること、日々の自主練

習を積み重ねることで、ひと月前より今月、先週より今週、昨日より

今日と、英語の発音の上達を実感いたしております。 
 
元々英語の発音はそこまで悪かったわけではありません。13歳から20歳の間で合計２年半

ほど英語圏（アメリカ）で過ごしたこともあり、日本人の前で英語を話すと「外国人みたい

♡」と発音を褒められますし、シンガポールやフィリピン、香港といったアジア圏の国に旅

行すると日本人だとは気づかれません。ドイツやフィンランドなどヨーロッパ圏の方からは

「アメリカ英語を話されるのですね！」と驚かれる、といった具合でした。しかし、どれだ

け賞賛されても私自身が満足したことはなかったと言えます。なぜなら、英語を母国語とす

る人々にはいつも「Your pronunciation is very good!」と言われてばかりだったからです。

英語の発音に自信を持ちたい者にとって、ネイティブスピーカーからの"発音が上手いね"と
いう言葉は決して褒め言葉ではありません。それはすなわち『あなたの英語は非ネイティブ

だとわかるけれどね。』という暗黙のメッセージだからです。完璧な英語の発音は「上手い

ね」と思う隙すら与えない、と知っていたからです。 
 
単純に英語の発音を完璧に美しくしたいという願いから、現在の自分のレベルと目標との

ギャップを埋める日々が続きました。独学で英語の言語学や発音に関する書籍を幾冊も購入

して学んだりトレーニングしたり、発音レッスンと名のつくものにはオンライン、オフライ
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ンを問わず数多く受講しました。一定の効果はあったと思います。が、やはりあとわずか納

得がいかず…半ば諦め気味だった頃、スコット先生のコンサルテーションを受ける機会に恵

まれました。2017年の6月末です。 
 
スコット先生に私が目指す場所（完璧なアメリカ英語の発音を体得する）をお聞きいただい

た上で、現在の状態の分析をいただきました。また目標に至るまでの具体的なプロセスとを

明確にご提示くださったため、「もう一度挑戦してみようかな。」と奮い立たされたのを覚

えています。そして冒頭の部分に戻ります。 
 
先日、ニュージーランドご出身の宣教師の女性と初めてお会いする機会がありました。英語

で簡単な挨拶を済ませたあと、彼女がまず私に問いかけて来たのは「どちらのご出身です

か？」でした。「この近くのcityに住んでいます。」と答えたところ、彼女は「いいえ、そ

うではなく、どちらのお国のご出身でいらっしゃいますか？」とのこと。「日本です、日本

人ですよ。」との私の返事に彼女は大層驚かれました。英語のネイティブスピーカーだと勘

違いされたそうです。ネイティブに、ネイティブだと思われた‥！。決してなかったことで

した。私にとっては心の中で大歓声をあげるほどの出来事でした。スコット先生に指導して

いただいて、数週間経った頃です。かつて諦めかけた目標に、少しずつ近づいているのかな

‥と希望を持っています。 
 
現在の短期的な目標として、残り少ないレッスンを滞りなく終了させること、そして「ネイ

ティブテスト」に合格することに焦点を置いて努力いたしております。合格出来たとしても

そこで終わりにせず、発音の学びを一生のものとして探求し続けたいと思っております。 
 
かねてより自分が夢見ていたことが少しずつ実現して行く過程を見る、これほど幸いなこと

はそうありません。これからも、倦まずたゆまず、そして楽しみながら、学んで行きたいと

願っています。 
Thank you so much, Scott sensei. Korekaramo yoroshiku onegaiitashimasu! 
(Yumi Nakamuraさん) 
 

 
 
「Change your sound, Change your life」は本当でした。 
 
私は２０歳の時にアメリカに留学したことがありますが、帰国後も自

分の発音の悪さに頭を抱えていました。発音にコンプレックスを感じ

るのはもう卒業しよう！と決めたときに出会ったのがスコット先生で

す。スコット先生は日本人が話す日本語英語と、ネイティブが話すア

メリカ英語の違いを明確にし、口の形、息の使い方など、今まで誰も

教えてくれなかったことを分かりやすく、また楽しく教えてくれまし

た。長年の日本語英語の癖がなかなか抜けず苦労したとこもありまし

たが、スコット先生のクラスを受け始めて３カ月、自分の発音が劇的に変わっているのを感

じたときは、私自身も正直びっくりでした。発音が悪いので英語は・・・と思っていたのが

嘘のよう、今では英語で話をしたくて仕方がありません（笑）正しい発音が身についたおか

げで、自信をもって英語を話せるようになりました。スコット先生のクラスは、仕事で英語

を必要とする人だけでなく、小さなお子さんがいる家庭のママにもおススメしたいです。我

が家では、毎日発音トレーニングに励む私の姿をみて、娘も英語を話すことにとても興味を
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持ってくれています。私はスコット先生に出会うまでにかなり遠回りをしましたが、何年も

英語を勉強しているのに全然上達しないともし思っているなら、まずはスコット先生の発音

トレーニングを受けてみてください。Change your sound, Change your life. 発音を変え

れば、夢は現実になる。あなたもその夢をつかんでください！スコット先生の発音メソッド

が一人でも多くの日本人に届きますように。スコット先生、ありがとうございます。 
(tomomi) 
 

 
 
「５０代、はじめての英語レッスンでも上達しています」 
 
私は大学卒業以来、英語のレッスンや英会話学校に通った経験はあり

ません。家庭・職場ともに日本語だけで生活しています。人からは

「その割には英語の発音が良い」と言われていましたが、きちんと学

んだことはなく、うまくごまかしているだけだというのは自分が一番

よくわかっていました。 
 
５２歳になったある日、好きな日本のドラマの英語吹き替え版を視聴

しました。英語字幕を読めば内容は理解できるのにあまり聞き取れなかったことに愕然とし

ました。子どもが成人し、親の介護も一息ついたので英語のレッスンを受けてみよう！と決

めました。 
 
自分できれいに発音できるようになれば聞き取れるようになるのではないか？と考えスコッ

ト先生のプライベートレッスンを受講することにしました。でも開始前は「はじめて発音の

レッスンを受けるのに、５０代というのは遅すぎる年齢では…」という不安がありました。 
 
トレーニングビデオを使って発音トレーニングをするのは楽器やスポーツで毎日基礎練習を

積み重ねていくのに似ていて、まるでエクササイズのようだと感じました。子供のころ楽器

を習っていて毎日音階練習をしたことを思い出して練習しました。通勤途中や仕事中でも周

りに人がいないときには練習しています。アルファベットからはじめて口の形や舌の位置、

呼吸法などフィジカルのトレーニングを積み重ねていくと発音が変わり始めました。 
 
スコット先生のレッスンは本当に濃い内容です。毎回、今の私より一段上のレベルの課題を

提案され、食いついていくのに必死です。発音が正確でないところやあいまいなところはす

ぐにどこがどうできていないか具体的に指摘され、お手本の発音をしてくれるので一生懸命

練習します。レッスンが終わると長距離走を走り終えた後のようです。これはとても贅沢な

レッスンです。ちなみに今日のレッスンでは、現在の私の発音レベルと弱点、今後の課題を

教えていただいたので新たな目標ができました。 
 
普段英語と縁のない生活をしている５０代の私でも変われました。これからは発音だけでな

く英会話も学んでもっと上達したいです。 
(R.Nakamura) 
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「現在では米国人からも、native の発音だと言われます。」 
 
私は毎年米国の学会に出席しますが、英語の発音にコンプレックスを

持っていました。スコット先生の体験レッスンを受けてみて、理論的

にも本当に信じることが出来たので、プライベートレッスンを受講し

ました。毎回のレッスン後にはかならず復習も怠りませんでした。 
おかげさまで、現在では米国人からも、native の発音だと言われま

す。スコット先生、ありがとうございました。 
(Masa) 
 

 
 
「なぜ伝わらなかったのかが、理解できました。」 
 
アメリカに留学した時に、英語かなかなか通じず、それ以降、英語を

話すことにコンプレックスをもっていました。スコット先生とのプラ

イベートレッスンを受講して、なぜ伝わらなかったのかが、理解でき

ました。今まで受けたどの英語のレッスンよりも、新鮮で、力になっ

たと思います。 
レッスンもとても、楽しかったです。ありがとうございました。 
( kana) 
 

 
 
「自分の発音に自信が持てると世界が広がります。」 
 
学校で習った発音は通じませんでした。今考えると、英語が喋れない日本人教師に習ってい

たんですから当然ですが、当時はそれがわからず、一生懸命に先生の言われるように口や舌

を動かしていました。でもその発音方法だと早く喋ることができませんし、ネイティブに言

いたいことが正しく伝わりません。その後、英会話教室に通ったり、CDを聞いてみました

が、理想の発音になるには程遠く、海外に住まなければ無理なのだと思い込んでいました。

しかし、スコット先生のレッスンを受けた方の発音がまるでネイティブだったことに衝撃を

受け、これなら理想の発音に近づけるかも！と受講を決めました。正しい形と発声を教わる

ことで、自分の発音が変わっていくのを感じ、英語圏の方に躊躇することなく話しかけるこ

とができるようになりました。自分の発音に自信が持てると世界が広がります。発音で悩ん

でいる方には特にスコットペリーメソッドをお奨めします。 
(Hさん) 
 

 
 
「授業がとにかく面白いです。」 
 
私の感想ですが、授業がとにかく面白いです。正直はじめは強面です

から、ビビっていました。しかし、授業を受けてみると、冗談は言う

し、優しいし、私の苦手なところをズバッと指摘してくれて、自分が
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上達していくのが実感できます。まだまだ発展途中ですが、次のステップに行くのが楽しみ

です。これからもよろしくお願いします。  
(Atsushi Oshima) 
 
 

 
 
「地道な練習の先にネイティブサウンドが待っている」 
 
私がアメリカに来て感じたことは、日本語英語は通じないという

ことです。スコット先生のレッスンは口の形、そして音に焦点を

当てて勉強を進めるため、とても理解しやすかったです。私は空

手をやっていますが、英語はそれと一緒だと教わりました。つま

り近道はなく地道な練習の先にネイティブサウンドが待っている

ということです。私は受講して１年間でレベル１（ネイティブレ

ベル）に到達することが出来ました。地道に勉強する人にはとて

もお勧めできる内容です。  
(Yoshi) 
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